Desestima gobierno británico informe de la ONU



Londres, 29 mar (RHC) El gobierno de Gran Bretaña desestimó la validez y aplicación del informe de la Comisión de la ONU sobre Límites de la Plataforma Continental que reafirmó la ubicación de las Islas Malvinas en aguas territoriales de Argentina.

A través de una vocera, dio a conocer el primer ministro británico, David Cameron, que esa Comisión es solo un organismo asesor y sus reportes no son vinculantes.

También comunicó la portavoz que las autoridades británicas no reconocen el contenido del reporte, el cual expande en 35 por ciento el territorio marítimo de Argentina, pues consideran que la Comisión sobre Límites de la Plataforma Continental no tiene jurisdicción sobre cuestiones de soberanía y sus decisiones carecen de fuerza legal.

El fallo de la ONU sobre la extensión de límites de la plataforma continental argentina, favorable en la disputa con Reino Unido por la soberanía de las Islas Malvinas, es destacado por la prensa del país suramericano.

El diario Página 12 califica de reconocimiento soberano importantísimo la noticia que establece el nuevo límite exterior de la Plataforma Continental Argentina en un millón 700 mil metros cuadrados, un 35 por ciento más que la superficie actual, y reafirma que las Malvinas están dentro del territorio nacional.

Señala la fuente que el vicecanciller Carlos Foradori enfatizó durante acto oficial en el Salón Libertador del Palacio San Martín que el logro "es algo que ha venido gestándose a lo largo de muchos años, no es un trabajo de un gobierno, sino una política de Estado".

Entre tanto, el parlamentario del Mercosur y ex secretario de Asuntos Relativos a las Islas Malvinas Daniel Filmus se preguntó si ante el nuevo reconocimiento de la ONU aceptará el Reino Unido dialogar sobre la soberanía de las Islas Malvinas.

El exfuncionario del gobierno de Cristina Fernández recordó que la presentación fue realizada por el gobierno argentino en 2009 y el resultado significa un "importantísimo resultado de una política de Estado".

Por su parte, el presidente del Parlamento del Mercosur y excanciller, Jorge Taiana, destacó que el hecho significa un "elemento de prueba fundamental" en la disputa que el país mantiene con el Reino Unido por la soberanía de las Islas Malvinas.

"Es un reconocimiento soberano importantísimo. Según la convención de la ONU sobre Derecho del Mar, Malvinas está dentro del territorio reconocido y pertenecen a la Argentina, con lo cual añadimos o adquirimos un elemento de prueba fundamental, adicional y reconocido por Naciones Unidas", remarcó Taiana a Radio 10.

"Fue un trabajo larguísimo y muy duro y ahora quedó demostrado que la presentación fue sólida y tenía argumentos", dijo Taiana, quien era el canciller argentino cuando se realizó la presentación ante Naciones Unidas en abril de 2009.

El excanciller explicó que con el nuevo límite Argentina "tiene derecho soberano sobre el fondo del mar, la explotación hidrocarburífera y sobre los animales" en esa zona.

La agencia de noticias Telam dijo que se trata de un "elemento de prueba fundamental" lo que votó Naciones Unidas, al hacer referencia a las Malvinas.

El diario La Prensa señala que la ONU admitió que hay una cuestión de soberanía con el Reino Unido por las Islas Malvinas

Argentina presentó a la ONU su estudio de reclamo sobre su plataforma continental acorde con la Convención del Mar en abril de 2009 tras más de 10 años de investigación para argumentar la extensión de su territorio incluido el marino.

La decisión de Naciones Unidas avala los derechos argentinos sobre la explotación de los recursos de su plataforma continental, y con ello Argentina agranda 35 por ciento su plataforma marítima, hasta el límite del tramo que comprende a las islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur.

Además de haber reconocido que la ocupación británica de las Islas Malvinas es una cuestión colonial, la ONU ahora avala que todo ese archipiélago entra en los límites exteriores de la plataforma argentina.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88821-desestima-gobierno-britanico-informe-dela-onu}{la-onu}$



Radio Habana Cuba